

El XL Festival de Música Tradicional de la Alpujarra se celebra el día 13 en Vícar

La organización del evento prevé la asistencia de entre 12.000 y 15.000 personas

martes 08 de agosto 2023



El Festival de Música Tradicional de la Alpujarra, considerado una de las manifestaciones culturales más importantes de Andalucía, celebrará el próximo día 13 su XL edición en la Ciudad de Vícar (Almería), cumpliendo con su objetivo de poner en valor la cultura popular alpujarreña.

Según ha explicado en rueda de prensa la diputada de Cultura, Pilar Caracuel, “este festival figura entre los más longevos y destacados de la provincia, cuyo objetivo, desde su creación en Yegen en 1982, es recuperar y conservar el rico legado musical de la Alpujarra, entendiendo que este acervo constituye un patrimonio inmaterial de primer orden que singulariza y aporta identidad a esta comarca”.

En esta línea, Caracuel ha subrayado que “para la Diputación Provincial es un deber, pero también un honor, figurar entre las principales instituciones patrocinadoras y contribuir a que este festival, cuya sede es itinerante, se mantenga y siga implicando tanto a la población local como a su tejido asociativo, talleres de música, formaciones musicales locales, investigadores y estudiosos de la música tradicional y a aficionados en general”.

También han estado presentes en la rueda de prensa el secretario provincial de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, José Manuel Tapia, el alcalde de la Ciudad de Vícar, Antonio

Bonilla, que ha apostado por la proyección de futuro de una cita de la que ha mostrado su satisfacción de que pueda celebrarse un años más; y Adolfo García, presidente de la Asociación Abuxarra, organizadora del evento junto al Ayuntamiento anfitrión quien, por su parte, ha manifestado cómo ha quedado demostrado estos 40 años la fuerza de un festival con el que se ha conseguido la recuperación de las tradiciones y la incorporación a ellas de las nuevas generaciones.

En su XL edición, el público podrá disfrutar, a partir de las 10:00 horas, de cantes, trovos, melodías, instrumentos, danzas y bailes propios de la comarca de la Alpujarra, así como de productos locales expuestos en una feria de artesanos con más de una veintena de stands que se instalarán en los alrededores del recinto que acogerá el festival.

Con un presupuesto de 80.000 euros, el festival prevé la asistencia de entre 12.000 y 15.000 personas.